



350 m<sup>2</sup>

Réf. MZISJ2133

11 500 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Comme suspendue à un fil, cette propriété unique en son genre, vous offre une vue vertigineuse. Nichée au coeur d'un parc de 3.000 m2, cette villa d'environ 270 m2 propose un très beau séjour prolongé d'une magnifique terrasse, 3 chambres principales, et un bureau. Accessible depuis le séjour, l'espace piscine avec cuisine d'été, plonge sur le somptueux Cap Ferrat. L'atmosphère qui règne ici est tout simplement indescriptible, à la hauteur de cette demeure unique. Deux studios indépendants et deux grands garages doubles viennent parfaire cette propriété d'exception. Ne manquez pas l'opportunité ...

As if suspended by a thread, this one-of-a-kind property offers you a breathtaking view. Nestled in the heart of a 3.000 m2 park, this villa of approximately 270 m2 offers a beautiful living room extended by a magnificent terrace, 3 main bedrooms, and an office. Accessible from the living room, the pool area with summer kitchen, plunges onto the sumptuous Cap Ferrat. The atmosphere that reigns here is simply indescribable, worthy of this unique residence. Two independent studios and two large double garages complete this exceptional property. Don't miss the opportunity to discover this true gem ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

